

*An Paladin Caverios Serath, Ritter der Silbernen Hand, Großmeister
des Ordens der Klängen Tyrs.
Königreich Sturmwind – Sturmwind
Kathedrale des Lichts.*

*Ich grüße Euch im Namen meiner hohen Familie herzlichst und
hoffe, dass Ihr und die Euren sich bester Gesundheit erfreuen.*

*Die Schrecken, welche die Brennende Legion in unser Königreich
brachte, scheinen nach und nach zu verblassen. Und mit Zuversicht
blicken wir zu den tapferen Seelen, welche der Dämonenbrut auf den
Verheerten Inseln Einhalt gebieten.*

*Dennoch sind der Krieg und besonders die Verheerung, die er mit
sich brachte, noch längst nicht überstanden. Nach wie vor benötigt das
Reich an vielen Orten Hilfe wie auch Unterstützung. Doch erfordert
dies zunächst einen Austausch an Informationen und Gedanken
unter jenen, die die Möglichkeit haben, etwas zu verändern.*

*So möchte Ich Euch und euren Orden, auch im Namen meiner
geschätzten Cousine, Prinzessin Delia Estalia von Löwenstein, zu
einer kleinen Zusammenkunft nebst Umtrunk in der Burg
Sturmwind am 12. Tag des zweiten Monats zur 20. Abendstunde
einladen, um mit alten Freunden und vielleicht auch neuen
Bekannten in zwangloser Runde den Abend zu begehen.*

*Ehre wie Freude wäre es mir, Euch empfangen zu dürfen. Bis
dahin verbleibe Ich mit Wohlwollen.*

Gezeichnet:

*Vadric von Löwenstein,
Statthalter des Fürsten von Löwenstein,
Ritter von Sturmwind, Burgherr zu Rotwehr.*

